

Neue Datenbank für die Bundesliga

Mit Start zur neuen Bundesligasaison nutzen wir eine neue Datenbank. Z.Zt. sind wir noch Untermieter bei der nuLiga des BDV und arbeiten an der selbstständigen Datenbank der nuLiga. Ergebnisse der Begegnungen können ab dem ersten Spieltag abgerufen werden. Die Statistiken der einzelnen Begegnungen und der einzelnen Spieler werden dann in Kürze ebenfalls abrufbar sein.

An dieser Stelle gilt unser Dank an Misha Proske, der all die Jahre administrativ, zuverlässig und vertrauensvoll für diesen Bereich tätig war und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.